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- Participei da posse da nova diretoria da Santa 
Casa. O empresário Pedro Montans Baer é o 
novo Presidente e Getúlio Ferrari Junior o novo 
Provedor. Parabéns e muito sucesso a toda 
diretoria. 

 

 

 

 

- Evento do Núcleo Regional da Educação em 
homenagem aos 70 anos da Secretaria Estadual 
da Educação, realizado na Associação dos 
Engenheiros Agrônomos.  

 

 

 

 

 

 

 

- Audiência Pública para debater a mortalidade 
infantil, que se encontra em Campo Mourão e 
Região, com índice elevado. Na foto com lideres 
comunitárias da Pastoral da Criança, presentes 
em significativo número. 

 

 

 

 



 

 

 

 

- Evento de apresentação do projeto Basquete 
NBB10. 

 

 
 

 

 

 

 

- Encerramento da semana do trânsito. 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

- Visitei o Sindicato dos Trabalhadores Rurais. Estive com o 
seu Presidente, senhor Julio Kondazesky conversando sobre 
assuntos da agricultura familiar e do próprio sindicato e seus 
associados. 

 

 

 

 

 

- Participei da reunião de abertura do Bairro 
Total na Escola Bento Mossurunga, nos bairros 
da região do Jardim Copacabana. Uma ótima 
reunião com boa presença e participação da 
população. 
 



 

 

 

- VISITA AO POSTO 24 HORAS. Acompanhando 
atendimento. Bom número de pacientes sendo 
atendidos por dois plantonistas. Seis aguardando 
para internamento hospitalar. 

 

 

 

 

 

 

- Participei do plantio simbólico de algumas mudas em 
comemoração ao dia da árvore. O evento foi organizado 
pela Secretaria de Agricultura e do Meio Ambiente, em 
parceria com alunos da UTFPR e Associação de Engenheiros 
Arquitetos de Campo Mourão. 
 

 

 

 

 

 

 

 

- Abertura do 16° FETACAM - Festival de Teatro 
de Campo Mourão, com a apresentação de 12 
espetáculos.  

 

 

 

 

 



 

- Participei da entrega de uma viatura nova ao 11° 
BPM, destinada a Patrulha Rural. Com este 
veiculo, o atendimento de segurança à zona rural 
passa a ter duas viaturas disponíveis e, em breve, 
uma terceira que está em recuperação por 
problema mecânico. Agradeço ao Comando da 
PM, que está atendendo o que foi solicitado pela 
Câmara Municipal, em Audiência Pública 
realizada no mês de junho passado. 

 

 

-Despachos no gabinete do vereador, referente atividades do mandato de vereador. 

 

- Despachos no gabinete da presidência, referente a assuntos administrativos do Poder 
legislativo. 

 

-Atendimentos no Gabinete. 

 

- Reunião da Mesa Executiva; deliberação sobre assuntos de competência da mesa. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


